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Agora de la finance solidaire édition 2022 

Son : [Musique d'ambiance] 

Sylvie Guffroy [Chargée d'appui aux mandataires chez MAIF] : Cet événement traduit vraiment ce que la 
MAIF a envie de partager avec ses sociétaires, son engagement dans la finance solidaire. 

Bertrand Dufour [Sociétaire MAIF] : On a eu un échange, une animation qui était intéressante, et une 
réflexion aussi. Je suis très content d'être venu ce soir. 

Alexandre Bigot-Verdier [Sociétaire MAIF] : Intéressant parce que ça a permis d'amener aussi du débat 
contradictoire et de voir qu'il existe d'autres personnes qui se posent des questions similaires, donc 
c'était plutôt riche. 

Cyril Boutemy [Sociétaire MAIF] : C'est chaleureux, c'est vraiment de l'échange sans jugement, 
vraiment de la curiosité bien placée de tout le monde sur tous les sujets. 

Tristan Poulet [Sociétaire MAIF] : Chacun a pu poser les questions dont il avait envie et avoir les 
réponses qu'il recherchait. Une belle expérience participative. 

Taoufik Vallipuram [Président Ouishare, animateur de l'Agora] : Le bilan de la soirée est très positif. Je 
suis très content. Les premiers retours que j'ai eus en discutant avec des personnes, c'est qu'elles 
étaient surprises, qu'elles étaient contentes d'être venues. 

Sylvie Guffroy : C'est tout la MAIF. 

Son : [Musique d'ambiance] 
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